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Leadership dans la lutte pour mettre fin à la violence faite aux femmes handicapées et les femmes Sourdes – DAWN-RAFH Canada remercie ces partenaires et lance une nouvelle ressource inclusive

Condition féminine Canada contribue plus de $500,000 dollars pour soutenir l’élimination de la violence faite aux femmes handicapées et les femmes Sourdes
9 décembre 2013 (Montréal) - «Le Réseau d'action des femmes handicapées du Canada – DisAbled Women’s Network of Canada (DAWN-RAFH Canada) veut souligner votre leadership et vous remercier ainsi que le Gouvernement du Canada et tous nos partenaires impliqués dans ce projet aujourd'hui,» a déclarée Bonnie Brayton, Directrice exécutive nationale. L'honorable Dre K. Kellie Leitch, ministre de la Condition féminine et ministre du Travail est présente à la Maison Parent-Roback pour annoncer le financement au titre du Fonds communautaire pour les femmes dans le cadre du Programme de promotion de la femme de Condition féminine Canada pour appuyer le travail pour réduire les taux de violence contre les femmes handicapées. Le projet est intitulé Répondre à la violence dans la vie des femmes handicapées et des personnes Sourdes: Une approche de développement communautaire au niveau local et se déroule dans treize provinces et territoires du Canada.

Brayton a poursuivi en disant «Nous travaillons avec notre partenaire national, l'Association canadienne pour l'intégration communautaire (ACIC) et comme vous allez entendre aujourd'hui, les premiers résultats sont déjà très excitant - en utilisant un modèle de développement communautaire qui est basé dans l'engagement (leadership), l'éducation et une approche de changement systémique. Imaginez – des conseils de planification sociale, YWCA, Chambres de commerce et les conseils municipaux.

Ces communautés (de l’Iqaluit à Steinbach et de Halifax à Vancouver) représentent un échantillon des endroits où vivent les plus de deux millions de femmes handicapées et femmes Sourdes au Canada- la diversité des organisations principales locales est remarquable en ce qui concerne le déplacement de l’enjeux (et la conversation) de la violence contre les femmes handicapées et les femmes sourdes envers les grandes collectivités dans lesquelles nous vivons. »
Centre for Research & Education on Violence Against Women & Children’s Learning Network de l'Université Western en partenariat avec DAWN-RAFH Canada pour le développement d’une nouvelle ressource!

Nous sommes également très heureux aujourd'hui de lancer une nouvelle ressource multilingue et accessible visant à comprendre et combattre la violence contre les femmes handicapées et les femmes Sourdes.

Réalisé en collaboration avec l'Université de Western Ontario Centre for Research and Education on Violence Against  Women and Children, la ressource qui est composée d’un bulletin imprimé et électronique et deux dossiers d'apprentissage, met en évidence le contexte intersectionnelle de la violence subie par les femmes handicapées, souligne leur expérience vécue, et fournit des statistiques et des ressources.

«Nous sommes heureux d'avoir collaboré avec DAWN-RAFH Canada pour produire ce bulletin, parce que la violence contre les femmes handicapées et les femmes Sourdes est une préoccupation sociale qui est tellement sous-estimée, sous-documentée et sous-financée», a déclaré Linda Baker, Directrice d'apprentissage de l’équipe du Centre du Learning Network.

Reposant à la fois sur la recherche et l'expérience vécue des femmes handicapées, la publication met en lumière l'éventail des moyens dont les femmes handicapées sont victimes de violence - débutant avec un article sur le capacitisme comme une forme globale et sans nom de violence faite aux femmes, en plus de la violence physique, sexuelle, psychologique et financière vécue au niveau individuel et au niveau systémique.

«Nous savons grâce à nos recherches que les femmes handicapées elles-mêmes ne se rendent parfois pas compte que certaines expériences qu’elles  vivent constituent des formes de violence,» dit Doris Rajan, conseillère principale chez DAWN-RAFH Canada et l'une des rédactrices en chef invitées de la publication. «Il est donc important de diffuser ces informations. »

Pour veiller à ce que la publication soit inclusive, l'Université Western et DAWN-RAFH Canada lancent aujourd'hui cette publication en anglais, français, Langue des signes québécois (LSQ), American Sign Language (ASL) et en autres formats accessibles.

C'est un signal clair pour nous qu’avec la bonne approche et des dirigeants qui se sont engagés à atteindre l’objectif d’une communauté inclusive et saine pour toutes les femmes, nous pouvons avoir de l'espoir!

DAWN-RAFH Canada est une organisation nationale féministe, trans-handicap dont la mission est de mettre fin à la pauvreté, l'isolement, la discrimination et la violence subie par les femmes handicapées du Canada.
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Leadership in the fight to end violence against women with disabilities and Deaf Women – DAWN-RAFH Canada thank Partners and launch new inclusive Resource

Status of Women Canada commit over $500,000 to support ending violence against women with DisAbilities and Deaf Women

December 9, 2013 (Montreal) - “The DisAbled Women’s Network of Canada-Réseau d'Action des Femmes Handicapées Canada (DAWN-RAFH Canada) wants to acknowledge your leadership and to thank you and the Government of Canada and all of our project partners today,” said Bonnie Brayton, National Executive Director. The Honorable Dr. K. Kellie Leitch, Minister for Status of Women and Minister of Labour is at the Maison Parent-Roback to announce funding through Status of Women Canada’s Community Fund to support work to reduce the rates of violence against women with disabilities. The project is entitled Responding to Violence in the Lives of Women with Disabilities and Deaf People: A Local Level Community Development Approach and is being carried out in thirteen provinces and territories across Canada.

Brayton went on to say “We are working with our national partner, the Canadian Association for Community Living (CACL) and as you will hear today the early findings are already very exciting – using a community development model that’s grounded in (leadership) engagement, education and systemic change.  Imagine - Social Planning Councils, YWCA’s, Chambers` of Commerce and Municipal Councils.

These communities (we’re talking from Iqaluit to Steinbach and Halifax to Vancouver) are a cross section of the places where the more than two million women with disabilities and Deaf women in Canada live - the diversity of local lead organizations is stunning in terms of moving the issue (and the conversation) of violence against women with disabilities and Deaf women out into the larger communities where we live." 

Western University`s Centre for Research & Education on Violence Against Women & Children’s Learning Network Partner with DAWN-RAFH Canada to develop new resource!

We are also very pleased today to be launching a new multi-lingual, accessible resource aimed at understanding and addressing violence against women with disabilities and Deaf women.

Produced in collaboration with the University of Western Ontario’s Centre for Research and Education on Violence Against Women and Children, the Resource, which is comprised of a print and electronic newsletter and two learning Briefs, highlights the intersectional context of violence experienced by women with disabilities, draws on their lived experience, and provides statistics and resources.

“We are pleased to have partnered with DAWN-RAFH Canada to produce this newsletter, because violence against women with disabilities and Deaf women is such an under-recognized, under-researched and under-resourced social concern”, said Linda Baker, Learning Director at the Learning Network Team at the Centre. 

Based on both research and lived experience of women with disabilities, the publication sheds light on the range of ways in which women with disabilities experience violence – leading with a very thought-provoking Brief on Ableism as an overarching and unnamed form of violence against women, in addition to physical, sexual, psychological, and financial abuse at the individual level, as well as at the systemic level. 

“We know from our research that women with disabilities themselves sometimes don’t even realize that some of what they experience is a form of violence”, said Doris Rajan, Senior Consultant to DAWN-RAFH Canada and one of the guest editors of the publication. “So it’s important to get this information out there.”

To ensure that the publication is inclusive, Western University and DAWN-RAFH Canada are launching this today in English, French, American Sign Language (ASL) and Langue des signes quebecois (LSQ) and other accessible formats.
It’s a clear signal to us that with the right approach and leaders that are committed to an inclusive and safe community for all women, we can be hopeful!

DAWN-RAFH Canada is a national, feminist, cross-disability organization whose mission is to end the poverty, isolation, discrimination and violence experienced by Canadian women with disabilities.
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